
Bürgermeister Dr. Storch weist daraufhin, dass gegen die letzte Niederschrift über die Sitzung des 
Rates vom 06.07. keine Einwendungen erhoben wurden.  
Allerdings habe das RM Gräf zuvor noch einen Einwand gegen die Niederschrift über die Sitzung vom 
25.06.2012 vorgetragen. Er schlägt vor, dies zu Protokoll zu geben. 
 

Anmerkung der Verwaltung: 
Herr Gräf hatte in Bezug auf den von der CDU-Fraktion zum Thema Krankenhaus (TOP 
2) formulierten Antrag in einem Wortbeitrag nicht gesagt „Fragen“ sondern 
„Forderungen“. Die Bandabhörung hat dies bestätigt. Zur Verdeutlichung des 
Sachverhaltes wurde das in der Originalniederschrift und der Online-Fassung geändert. 
Ursprüngliche Formulierung: 
Herr Gräf stellt klar, dass niemand etwas dagegen habe, wenn weitere Fragen gestellt 
würden. Dies habe ja bereits der von der CDU vorgelegte Fragenkatalog bestätigt. Die 
nun im Antrag formulierten Fragen ständen jedoch im Gegensatz zum von der DKU 
vorgestellten Geschäftsmodell. 
Neue, geänderte Formulierung: 
Herr Gräf stellt klar, dass niemand etwas dagegen habe, wenn weitere Fragen gestellt 
würden. Dies habe ja bereits der von der CDU vorgelegte Fragenkatalog bestätigt. Die 
nun im Antrag formulierten Forderungen ständen jedoch im Gegensatz zum von der 
DKU vorgestellten Geschäftsmodell. 


